

Para empezar, hemos conversado con otros grupos que están interesados en conseguir soluciones para los emprendedores.

Todos los grupos siguen las directrices de la Cámara de Comercio para que los empresarios soluciones a sus preguntas que por la actividad económica no pueden investigar.

De esta investigación surge nuestra iniciativa de entregarles a los empresarios una pagina web donde observan inicialmente un sector su análisis y respuestas acorde a los resultado de las encuestas que los mismos emprendedores hace al ingresar.